
INTERROGAZIONE CONSILIARE 
 
All’Assessore all’Ecologia e all’Assessore delegato per le attività di cava. 
 
 
 
OGGETTO: Richiesta dati ambientali. 
 
 
All’inizio degli scorsi anni è stata presentata dal Comune di Caserta una relazione sullo stato 

dell’ambiente, con diffusione dei dati rilevati dalle centraline esistenti o prelevati dalla Regione, 

con i dettagli delle zone interessate dagli inquinanti industriali, ecc. 

Quest’anno tali notizie non sono state diffuse. 
  
   La sottoscritta Arch. Maria Carmela Caiola, Consigliere comunale della Lista civica “Caserta 

viva-MACRICO verde”, chiede quindi di conoscere l’andamento della qualità dell’ambiente 

cittadino. 

Inoltre, anche a seguito dei dati diffusi in questi giorni sugli effetti micidiali dell’inalazione delle 

polveri sottili (240.000 morti all’anno in Europa), chiede di conoscere i dati relativi 

all’inquinamento atmosferico (il valore medio annuo, per ogni centralina, e i superamenti dei limiti 

di attenzione e di allarme riguardo a benzene, PM10, NO2, O3, CO2), nonché quelli relativi 

all’inquinamento acustico, con particolare riguardo ai quartieri limitrofi ad attività di cava. 

 

 

                                                                           Arch.Maria Carmela Caiola 

                                                               Consigliere Caserta viva-MACRICO verde 


